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Liebe Leserinnen und Leser, 

die erste Sitzungswoche nach Ostern war nach den drei sitzungsfreien Wochen, die ich  

im Wahlkreis unterwegs war, trotz strahlendem Sonnenschein draußen sehr voll gepackt. 

Dazu gehörten neben den Ausschuss- und Plenarsitzungen auch u.a. Sondersitzungen 

zum Vorfall des Datenleaks von Facebook und Cambridge Analytica. Jetzt freue ich mich 

auf das Wochenende und den Kreisparteitag in Mayen-Koblenz am Samstag. Nächste 

Woche geht es dann erneut in Berlin weiter. 

Haben Sie ein schönes Wochenende! 

Ihre  
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Klarheit und Wahrheit bei  

Homöopathischen Mitteln 

Am Donnerstagabend war ich vom Verein Berliner 

Wirtschaftsgespräche e.V. zu einer Podiumsdis-

kussion eingeladen. Thema der angeregten und 

teilweise sehr hitzig geführten Diskussion war Ho-

möopathie – die fragwürdige wissenschaftliche 

Grundlage und Rolle in der Patientenversorgung. 

Beteiligt waren neben Kritikern der Homöopathie 

natürlich auch Befürworter der Methode. Ich habe 

mich in der Diskussion für mehr Klarheit und In-

formation der Verbraucherinnen und Verbraucher 

eingesetzt. Inhaltsstoffe sollen auf Deutsch dekla-

riert werden und die Mittel von der Apotheken-

pflicht entbunden werden. 

Auf dem Weg zu einem  morgendlichen Termin  
konnte ich am Mittwoch diesen Schnappschuss mit 

strahlend blauem Himmel schießen 
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Bombenentschärfung am  

Berliner Hauptbahnhof 

Am Freitag kommt der Verkehr rund um den Berliner 

Hauptbahnhof für mehrere Stunden zum Erliegen. 

Grund dafür ist die Entschärfung einer 500-

Kilogramm-Weltkriegsbombe. Im Sperrbereich liegen 

neben dem Hauptbahnhof auch der Bundesnachrich-

tendienst, das Bundeswirtschaftsministerium, das 

Bundeswehrkrankenhaus und Teile der Charité, wie 

Sie auf diesem Überblick sehen können.  

Ich hoffe, die Entschärfung läuft wie geplant und das 

befürchtete Verkehrschaos bleibt aus. Ich muss mich, 

zusammen mit vielen meiner Kollegen, auf längere 

Zeiten bei der Heimreise in den Wahlkreis einstellen.  

Besuch aus der Heimat 

Ich freue mich immer, wenn Schulklassen zu einem Gespräch im Bundestag vorbeikommen. In den 

letzten zwei Wochen waren gleich zwei Klassen zu Besuch! Zum einen die St. Thomas Realschule 

Plus Andernach und die gesamte 9. Stufe der IGS Remagen. Es gab lebhafte Diskussionen. Bleibt 

weiter dran an der Politik!  

Facebook muss sich erklären!  

Am Freitag war  Joel Kaplan, Vice President for Global Public 

Policy bei Facebook, bei uns zu Besuch und stellte sich unse-

ren Fragen zum Datenleck von Cambridge Analytica. Leider 

war das Gespräch geprägt von Allgemeinplätzen. Mr. Kaplan 

hat nicht viel Neues berichtet. Auf die Frage wie Facebook 

damit umgehen würde, die Monopolstellung zu beseitigen, 

konnte er lediglich antworten dass Facebook seiner Mei-

nung nach keine marktbeherrschende Stellung habe.  
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Politisches Frühstück   

beim VZBV 

Der Bundesverband der Verbraucherzentralen 

hatte am Dienstag zu einem politischen Früh-

stück eingeladen. Der stetige Austausch zwischen 

uns Politikern und der größten deutschen Ver-

braucherorganisation ist eine gute Möglichkeit, 

um auf die wichtigen aktuellen Verbraucherthe-

men einzugehen und reagieren zu können. Klaus 

Müller (Vorstand des VZBV) thematisierte dabei 

besonders die aktuellen Themen der Musterfest-

stellungsklage und Algorithmen. 

 Parlamentskreis Mittelstand 

 Am Donnerstagmorgen traf sich der Parlaments-

kreis Mittelstand mit dem Präsidenten der Bundes-

vereinigung der Arbeitgeberverbände, um über die 

aktuell wichtigen politischen Themen für den Mit-

telstand zu sprechen. Unter anderem wollen wir 

uns in dieser Wahlperiode auf die Themen Rück-

kehrrecht in Vollzeit zum Beispiel nach der Eltern-

zeit konzentrieren. Ein gutes Gespräch, wir bleiben 

in Kontakt! 

Andernacher in Berlin 

Am Mittwoch hat der Gesamtverband der deutschen 

Versicherungswirtschaft (GDV) zu seinem jährlichen 

Parlamentarischen Abend in Berlin eingeladen. Dabei 

standen Themen wie die zukünftige Ausgestaltung der 

privaten Altersvorsorge, die Digitalisierung der Versi-

cherungswirtschaft und die Belastung der Unternehmen 

durch die Niedrigzinsphase im Vordergrund. Wichtige 

und komplizierte Aufgaben, die, wie ich auf dem Abend 

erfahren habe, an vorderster Stelle im Verband von ei-

nem Andernacher vertreten werden. Seit über einem 

halben Jahr ist nämlich Dr. Wolfgang Weiler Präsident 

des GDV. Es tut immer wieder gut, Leute aus der Heimat 

in Berlin zu treffen. Ich hoffe, dass wir mit Herrn Dr. 

Weiler und anderen Akteuren in wichtigen Fragen, wie 

z.B. der Organisation der privaten Altersvorsorge in die-

ser Legislatur weiter vorankommen.  


